



Studio Kunst und
Design

Rotraud
von der Heide
Danckelmannstr.55
14059 Berlin
030-8222670

Are we sophisticated ? Zynisch ?? Sind wir auf der Höhe der Philosophie ???
Wir brauchen ein Jahrhundert der Versöhnung!
Kultur könnte ein Kommentar zur uns umgebenden Natur sein - kein Kriegspfad.
Der Tisch ist überreichlich angerichtet.
Es ist ein Opfer fällig!

GENIEN AUFSTELLEN.

Der Ruhe, dem Denkraum ein Mahnmal zu setzen ist das
„SONNENTOR“ gewidmet.
Ein Ruheplatz, der nicht dem Konsum und den Geschäftsinteressen gewidmet ist, sondern
der nach Innen, der in die Tiefe gehenden Wahrnehmung Raum gibt.
Dem GENIUS LOCI, der älter ist als die letzten 10, 50, 100 Jahre, soll damit die Ehre gege-
ben werden.
Wir brauchen in vielfacher Hinsicht ein Jahrhundert der Versöhnung.
Etwas das uns seelisch aufbaut.
Einen Anhaltspunkt, der die Einheit sichtbar macht hinter der Vielfalt.
Seit alters her wird das Horoskop als eine Möglichkeit gesehen, seinen Standort in diesem
Gesetz zu orten. Das gilt für Einzelpersonen wie auch für Nationen.
Das Horoskop ist der Lehrplan - in ihm sind alle Aufgaben enthalten.
Am Bundeskanzleramt, im Zentrum des Geschehens, muß es ein gestaltetes „AUGE“
geben.
Mit dem von mir kreiierten „SONNENTOR“ aus zwei vergoldeten Mauerteilen, mit der
Zeichnung des Wendehoroskops als einem „GLÜCKSZEICHEN“ versehen, hat dieser
Gedanke eine Form gefunden.
Ich möchte, daß dieses Kunstwerk an einem geeigneten Platz aufgestellt wird.
Gut sichtbar, von der Sonne beschienen, zum Leuchten gebracht, stellt es ein grundlegend
positives Zeichen dar. Dieses Land braucht wieder Hoffnung und nicht weiter einschnüren-
de Maßnahmen. Es muß seine Potentiale entfalten können!

Rotraud von der Heide
Berlin 9.11.2002